

LANDS ACT

Pursuant to subsection 7(1) of the *Lands Act*, the Commissioner in Executive Council orders as follows:

1. The lands described in the Schedule are withdrawn from disposal for the period terminating March 31, 2008 or on the Effective date of the White River First Nation Final Agreement, whichever comes first, excluding sand, gravel and timber that may be disposed of pursuant to section 30 of the *Lands Act*. The withdrawal from disposal of the lands described in the Schedule is without prejudice to the Minister's authority pursuant to paragraph 3(1)(b) of the *Lands Act* to grant any easement, licence or permit over the lands described in the schedule in favour of the Yukon Electrical Company Limited in respect of any utility lines existing at the time of this Order.

2. Order-in-Council 2000/221 is revoked.

Dated at Whitehorse, in the Yukon Territory, this 4th day of September, 2002.

Commissioner of the Yukon

LOI SUR LES TERRES

Le commissaire en conseil exécutif, conformément au paragraphe 7(1) de la *Loi sur les terres*, décrète ce qui suit :

1. Les terres décrites à l'annexe sont soustraites à toute aliénation jusqu'au 31 mars 2008 ou jusqu'à la date d'entrée en vigueur de l'entente définitive de la Première nation de White River, selon laquelle de ces date est la plus rapprochée, exception faite du gravier, du sable et du bois qui peuvent être aliénés en vertu de l'article 30 de la *Loi sur les terres*. Les terres ainsi réservées et décrites en annexe le sont sans préjudice aux pouvoirs que détient le ministre en vertu du paragraphe 3(1) de la *Loi sur les terres* d'accorder des emprises, des licences ou des permis à la Yukon Electric Company concernant tout réseau de services publics en place lors de la prise d'effet du présent décret.

2. Le décret 2000/221 est révoqué.

Fait à Whitehorse, dans le territoire du Yukon, ce 4 septembre 2002.

Commissaire du Yukon

SCHEDULE

ANNEXE

PART 1

All those parcels of land shown as Settlement Land Selections, as said parcels are shown cross-hatched on Map Sheet 115K/8, Map Sheet 115F/15, and Map Sheet of Inset Sketches, dated March 31, 2002, on file with the Land Management Division, Department of Indian Affairs and Northern Development at Ottawa, copies of which have been deposited with the Supervisor of Lands at Whitehorse, in the Yukon Territory, with the Mining Recorders at Whitehorse, Watson Lake, Mayo and Dawson in the Yukon Territory and with the Land Claims and Implementation Secretariat of the Government of the Yukon at Whitehorse, in the Yukon Territory, which parcels are more particularly described as follows:

R-41FS being a portion of the Parcel shown as R-41FS on Map Sheet 115F/15, dated March 31, 2002, comprising a portion of Lot 11, Group 901, Plan 53773 CLSR, 13737 LTO, a portion of Lot 10, Group 901, Plan 53773 CLSR, 13737 LTO, having an area of approximately 0.196 square kilometres

R-42FS being the Parcel shown as R-42 FS on Map Sheet 115K/8 and Map Sheet of Inset Sketches, dated March 31, 2002, comprising a portion of Lot 4, Group 951, Plan 41014 CLSR, 19157 LTO, having as an easterly boundary the westerly boundary of the 60 metre right-of-way for the road known as the Snag Road and shown approximately by a solid line designated as Snag Road on Map Sheet 115K/8 and Map Sheet of Inset Sketches, having an area of approximately 0.0126 square kilometers.

PART II

All those parcels shown as Settlement Land Selections on Map Sheet 115K/7, the Map Sheet of Beaver Creek, the Map Sheet of Detail of Beaver Creek, the Map Sheet 115G/02 and Map Sheet of Inset Sketches, dated March 31, 2002, on file with the Land Claims and Implementation Secretariat of the Government of Yukon, at Whitehorse in the Yukon Territory, which parcels are more particularly described as follows:

PARTIE 1

Toutes les parcelles figurant comme terres choisies à titre de terres visées par règlement et indiquée par du quadrillage sur la feuille de carte 115K/8 et 115F/15 et la feuille de carte de croquis présentés en médaillon, en date du 31 mars 2002, conservées dans les dossiers de la Division de la gestion foncière du ministère des Affaires indiennes et du Nord canadien à Ottawa et dont des copies ont été déposées auprès du Superviseurs des terres, à Whitehorse, territoire du Yukon, au bureau du registraire minier à Whitehorse, à Watson Lake, à Mayo et à Dawson, territoire du Yukon, et au Secrétariat aux revendications territoriales et à la mise en œuvre des ententes du gouvernement du Yukon à Whitehorse, territoire du Yukon. Ces parcelles sont décrites comme suit :

R-41FS Étant une partie de la parcelle R-41FS figurant sur la feuille de carte 115F/15, en date du 31 mars 2002, comprenant une partie du lot 11, groupe 901, plan 53773 AATC, 13737 BTBF, une partie du lot 10, groupe 901, plan 53773 AATC, 13737 BTBF, cette parcelle ayant une superficie d'environ 0,196 kilomètres carrés.

R-42FS Étant la parcelle R-42FS figurant sur la feuille de carte 115K/8 et sur la feuille de carte de croquis présentés en médaillon, en date du 31 mars 2002, comprenant une partie du lot 4, groupe 951, plan 41014 AATC, 19157 BTBF, délimitée à l'est par la limite ouest de l'emprise de 60 mètres de la route connue sous le nom de route Snag et indiquée de façon approximative par une ligne continue désignée « Snag Road » sur la feuille de carte 115K/8 et la feuille de carte de croquis présentés en médaillon, cette parcelle ayant une superficie d'environ 0,0126 kilomètres carrés.

PARTIE II

Toutes les parcelles figurant comme terres choisies à titre de terres visées par règlement sur la feuille de carte 115K/7, la feuille de carte de Beaver Creek, la feuille de carte détaillée de Beaver Creek, la feuille de carte 115G/02 et la feuille de carte de croquis présentés en médaillon, en date du 31 mars 2002, dont des copies ont été déposées au Secrétariat aux revendications territoriales et à la mise en œuvre des ententes du gouvernement du Yukon à Whitehorse, territoire du Yukon. Ces parcelles sont décrites comme suit :

C-3B being the portion of the Parcel shown as C-3B on the Map Sheet 115K/7 and Map Sheet of Beaver Creek, dated March 31, 2002, having as an easterly boundary, in part, the westerly boundary of the right-of-way for the Major Highway known as the Alaska Highway, and as a northerly boundary, in part, the southerly boundary of Lot 45 (REM), Group 951, Plan 53518 CLSR, 29336 LTO, as a southerly and easterly boundary, in part, the northerly and westerly boundary of Reservation number 98-008, and as a westerly boundary the westerly boundary of the land described in P.C. 1974-2319, having an area of approximately 79.30 hectares.

C-4B being the Parcel shown as C-4B on the Map Sheet of Detail of Beaver Creek, dated March 31, 2002, having as a westerly boundary the easterly boundary of the right-of-way for the Major Highway known as the Alaska Highway and as a southerly boundary the southerly boundary of Lot 5, Block 13, Plan 67721 CLSR, 63554 LTO, and a portion of the southerly boundary of Lot 4, Block 13, Plan 67721, CLSR, 63554 LTO including Lots 1 and 2, Block 11, Plan 67721 CLSR, 63554 LTO, Lots 1, 3, 4 5, and a portion of Lot 2, Block 12, Plan 67721 CLSR, 63554 LTO, Lots 1 and 5, and portions of Lots 2 and 4, Block 13, Plan 67721 CLSR, 63554 LTO, portions of Roads, Beaver Creek, Plan 67721 CLSR, 63554 LTO, saving and excepting thereout and therefrom the land shown as Sketch 1 and an area shown as a 30 metre wide Buffer Zone and labeled, as a "30m Buffer Zone" on the Map Sheet of Detail of Beaver Creek, having an area of approximately 14.463 hectares.

C-11B being a Parcel shown as C-11B on the Map Sheet 115G/2 and Map Sheet of Inset Sketches, dated March 31, 2002, having as a north-easterly boundary the south-westerly boundary of the right-of-way of the Major Highway known as the Alaska Highway, including Lots 84 and 85, Destruction Bay Plan 53805 CLSR, 29916 LTO, a portion of Lot 241 (REM), Group 852, Plan 42991 CLSR, 21866 LTO, saving and excepting thereout and therefrom Lots 86, 87 and 88, Plan 53805 CLSR, 29916 LTO, having an area of approximately 1.18 hectares.

C-16B being the Parcel shown as C-16B on the

C-3B Étant la parcelle C-3B figurant sur la feuille de carte 115K/7 et la feuille de carte de Beaver Creek, en date du 31 mars 2002, délimitée à l'est, en partie, par la limite ouest de l'emprise de la route principale connue sous le nom de route de l'Alaska et au nord, en partie, par la limite sud du lot 45 (résidu), groupe 951, plan 53518 AATC, 29336 BTBF, au sud et à l'est, en partie, les limites nord et ouest de la réserve 98-008, et à l'ouest par la limite ouest des terres décrites dans le décret P.C. 1974-2319, cette parcelle ayant une superficie d'environ 79,30 hectares.

C-4B Étant la parcelle C-4B figurant sur la feuille de carte détaillée de Beaver Creek, en date du 31 mars 2002, délimitée à l'ouest par la limite est de l'emprise de la route principale connue sous le nom de route de l'Alaska et au sud par la limite sud du lot 5, bloc 13, plan 67721 AATC, 63554 BTBF, et une partie de limite sud du lot 4, bloc 13, plan 67721 AATC, 63554 BTBF, comprenant les lots 1 et 2, bloc 11, plan 67721 AATC, 63554 BTBF, les lots 1, 3, 4 et 5 ainsi qu'une partie du lot 2, bloc 12, plan 67721 AATC, 63554 BTBF, les lots 1 et 5, et une partie des lots 2 et 4, bloc 13, plan 67721 AATC, 63554 BTBF, des parties de routes, à Beaver Creek, plan 67721 AATC, 63554 BTBF, à l'exception des terres figurant dans le croquis 1 et une superficie indiquée comme zone tampon de 30 mètres et désignée « 30m Buffer Zone » sur la feuille de carte détaillée de Beaver Creek, cette parcelle ayant une superficie d'environ 14,463 hectares.

C-11B Étant la parcelle C-11B figurant sur la feuille de carte 115G/2 et sur la feuille de carte de croquis présentés en médaillon, en date du 31 mars 2002, délimitée au nord-est par la limite sud-ouest de l'emprise de la route principale connue sous le nom de route de l'Alaska, comprenant les lots 84 et 85 figurant sur la carte de Destruction Bay 53805 AATC, 29916 BTBF, une partie du lot 241 (résidu), groupe 852, plan 42991 AATC, 21866 BTBF, à l'exception des lots 86, 87 et 88, plan 53805 AATC, 29916 BTBF, cette parcelle ayant une superficie d'environ 1,18 hectares.

C-16B Étant la parcelle C-16B figurant sur la

Map Sheet 115K/7 and Map Sheet of Beaver Creek, dated March 31, 2002, having as a southerly boundary, in part, the southerly boundary of the land described in P.C. 1974-2319 and the northerly boundary of the 30 metre right-of-way for the road known as the Gravel Pit Access Road and shown approximately as a double line designated as Gravel Pit Access Road, respectively, and as an easterly boundary, in part, the westerly boundary of the right-of-way for the Major Highway known as the Alaska Highway, saving and excepting thereout and therefrom the land described in OIC 2000-1156 (I&IA Application 14903), the land described in reservation 115K07-0000-00005, having an area of approximately 63.13 hectares.

C-19FS being the Parcel shown as C-19FS on the Map Sheet of Detail of Beaver Creek, dated March 31, 2002, comprising Lots 1, 2, 3 4, Block 15, Plan 78347 CLSR, 96-22 LTO having an area of approximately 2.770 hectares.

C-21FS being the Parcel shown as C-21FS on the Map Sheet of Detail of Beaver Creek, dated March 31, 2002, comprising Lot 12, Block 10, Plan 78347 CLSR, 96-22 LTO, having an area of approximately 0.693 hectares.

C-22B being the Parcel shown as C-22B on the Map Sheet of Detail of Beaver Creek, dated March 31, 2002, including Lots 1, 2, 9, 10, and a portion of Road, Block 14, Plan 68990 CLSR, 70291 LTO, a portion of Lot 12 (REM), Group 951, Plan 43021 CLSR, 21922 LTO, saving and excepting thereout and therefrom Lot 4 through 8, Block 14, Plan 68990 CLSR, 70291 LTO, having an area of approximately 1.939 hectares.

C-24FS/D being the Parcel shown as C-24FS/D on the Map Sheet of Detail of Beaver Creek, dated March 31, 2002, comprising Lot 3, Block 14, Plan 68990 CLSR, 70291 LTO, having an area of approximately 0.078 hectares.

feuille de carte 115K/7 et sur la feuille de carte de Beaver Creek, en date du 31 mars 2002, délimitée au sud, en partie, par la limite sud des terres décrites dans le C.P. 1974-2319 et la limite nord de l'emprise de 30 mètres de la route connue sous le nom de voie d'accès à la gravière et indiquée de façon approximative par une double ligne désignée « Gravel Pit Access Road », respectivement, et à l'est, en partie, par la limite ouest de l'emprise de la route principale connue sous le nom de route de l'Alaska, à l'exception des terres décrites dans le décret 2000-1156 (demande 14903 des Affaires indiennes et inuit) et des terres décrites dans la réserve 115K07-0000-00005, cette parcelle ayant une superficie d'environ 63,13 hectares.

C-19FS Étant la parcelle C-19FS figurant sur la feuille de carte détaillée de Beaver Creek, en date du 31 mars 2002, comprenant les lots 1, 2, 3 et 4, bloc 15, plan 78347 AATC, 96-22 BTBF, cette parcelle ayant une superficie d'environ 2,770 hectares.

C-21FS Étant la parcelle C-21FS figurant sur la feuille de carte détaillée de Beaver Creek, en date du 31 mars 2002, comprenant le lot 12, bloc 10, plan 78347 AATC, 96-22 BTBF, cette parcelle ayant une superficie d'environ 0.693 hectare.

C-22B Étant la parcelle C-22B figurant sur la feuille de carte détaillée de Beaver Creek, en date du 31 mars 2002, comprenant les lots 1, 2, 9 et 10, ainsi qu'une partie de la route, bloc 14, plan 68990 AATC, 70291 BTBF, une partie du lot 12 (résidu), groupe 951, plan 43021 AATC, 21922 BTBF, à l'exception des lots 4 à 8, bloc 14, plan 68990 AATC, 70291 BTBF, cette parcelle ayant une superficie d'environ 1,939 hectares.

C-24FS/D Étant la parcelle C-24FS/D figurant sur la feuille de carte détaillée de Beaver Creek, en date du 31 mars 2002, comprenant le lot 3, bloc 14, plan 68990 AATC, 70291 BTBF, cette parcelle ayant une superficie d'environ 0,078 hectare.